

## **„Sterne des Sports“ in Silber 2017 für Sachsen**

### **Laufen hilft e.V.**

Aller guten Dinge sind drei – das gilt auch für den Leipziger Frauenlauf. Schließlich gibt es gleich drei gute Gründe, hier mitzumachen. Vor allem will der Leipziger Frauenlauf – wie der Name sagt - Frauen und Mädchen für das Laufen begeistern. Außerdem soll er auf das Tabu-Thema "Häusliche Gewalt" aufmerksam machen und drittens sammelt er Geld für das 1. Autonome Frauenhaus in Leipzig. Vier Euro von jeder Startgebühr fließen dorthin. Premiere war 2010, seit 2014 gibt es mit Laufen hilft einen eigenen Verein, der sich um die Organisation kümmert - mit riesigem Erfolg: Immer mehr Frauen aus verschiedensten Nationen gehen beim Leipziger Frauenlauf an den Start.

Die Bewerbung für die "Sterne des Sports" 2017 ging an die Leipziger Volksbank eG.

### **Sportjugend Chemnitz im SSBC e.V.**

"Ausprobieren – kennenlernen – Spaß haben" – das ist das Motto für die Sport-Schnupper-Wochen, die die Sportjugend Chemnitz seit 2009 regelmäßig veranstaltet. Kinder zwischen 6 und 12 Jahre können hier kostenlos verschiedenste Sportarten ausprobieren und Sportvereine kennenlernen. Von Rollstuhlbasketball über Rennrodeln und Rope Skipping bis hin zum Fußball ist für jeden was dabei. Rund 2.500 Kinder haben bisher schon bei den Sport-Schnupper-Wochen mitgemacht. Fortsetzung folgt.

Die Bewerbung für die "Sterne des Sports" 2017 ging an die Volksbank Chemnitz eG.

## **CVV CheerMANIA e.V.**

Egal ob Base oder Flyer - beim Cheerleading und Cheerdance funktioniert alles nur im Team. Das gilt vom Anfeuern der Mannschaft bis hin zu atemberaubenden Stunts und kompletten Choreografien. Beim Cheerleadingverein CheerMANIA machen auch Mädchen mit Behinderung mit - die "Red Linos" waren in diesem Jahr das einzige Team aus Kindern mit und ohne Behinderung, das bei einer Cheersport-Meisterschaft gestartet ist. Ein tolles Beispiel für gelebte Inklusion - von dem sich andere Clubs inspirieren lassen und inzwischen eigene Para Cheer Teams planen.

Die Bewerbung für die "Sterne des Sports" 2017 ging an die Volksbank Vogtland eG.

## **1. Karate Club Hainichen e.V.**

Am 1. Oktober 2016 hat der erste Karate Club Hainichen zum ersten Mittelsächsischen Integrationsfestival eingeladen - und damit schon im Vorfeld bundesweit für Furore gesorgt. Der Verein wollte zeigen, dass der Sport "Integrationsweltmeister" ist und so ein Zeichen gegen Fremdenfeindlichkeit und rechte Strömungen setzen. Dafür gab es breite Unterstützung aus Sport, Politik und von verschiedenen Organisationen. Zum Programm gehörten eine Podiumsdiskussion, Karate-Vorführungen, Sponsorenläufe und Kickbox-Training. Flüchtlinge kochten Spezialitäten aus ihren Heimatländern. Insgesamt ein voller Erfolg!

Die Bewerbung für die "Sterne des Sports" 2017 ging an die Volksbank Mittweida eG.

## **1. Wassersportverein Lausitzer Seenland e.V.**

Für viele, die nach einem Schicksalsschlag im Rollstuhl landen, ist Sport ein Plus an Lebensqualität. Sport hält nicht nur fit, sondern sorgt außerdem für Erfolgserlebnisse. Das gilt auch für die Sportler des 1. Wassersportvereins Lausitzer Seenland, die im Segeln bei Paralympischen Spielen, Welt- und Europameisterschaften regelmäßig Siege feiern. Unter „Wir sind wir - Inclusion in Sailing“ hat der Verein fünf verschiedene Initiativen im Bereich Inklusion zusammengefasst – vor allem um Kinder und Jugendliche mit Handicap für den Segelsport zu begeistern und ihnen neuen Mut zu geben.

Die Bewerbung für die "Sterne des Sports" 2017 wird unterstützt von der Volksbank Dresden-Bautzen eG

## **SSV 1952 Torgau e.V.**

Wenn Kinder zu dick sind, kann das viele Gründe haben. Aber es bedeutet nicht, dass man daran nichts ändern kann. Der SSV 1952 Torgau hat mit seinem "Gigantensport" dem Übergewicht den Kampf angesagt. Dicke Kinder entdecken hier den Spaß an Sport und Bewegung. Bei einer Ernährungsberaterin lernen sie, gemeinsam mit ihren Eltern, was gesundes Essen ist. Wenn der "Gigantensport" zu Ende geht, wechseln viele Kinder in reguläre Sportgruppen des Vereins - optimale Voraussetzungen, um weiter gesund und fit zu bleiben.

Die Bewerbung für die "Sterne des Sports" 2017 ging an die Raiffeisenbank Torgau eG.